

De López y su "gobierno" estilo Luis Catorce

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 19-9-2023 2:54:34

“El Es-todo soy yo.”: Amlo.”

La república al carajo,
así, no más y ya de tajo
López terminó con élla,
así la traición se sella.

Así, la nación fracasa,
como el patio de su casa
el cual es particular
su “grito” fue singular.

Lo que nunca pasó antes,
sin dignos representantes
de los otros dos poderes,
pues, no son de sus quererres.

Sí, porque no los citó
a la suya fiesta no invitó
al ejecutivo ni al judicial
en actitud demencial.

No convidó a la Ministra
Piña, el verso registra,
porque: “no tenemos buenas
relaciones”, dijo; penas.

Nos ocasiona el tal Andrés
y da a la Federación revés
sintiéndose que él es todo
en un México a su modo.

Emulando a Luis Catorce
por lo que “nadie le tose”
en su mal parido imperio
ya se volvió loco, en serio.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 15 de septiembre del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)